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Pe. José Rafael
Espírito Santo: “O
novo Prelado deseja
vir a Fátima este
ano”

O Vigário Regional, P. José
Rafael Espírito Santo, reage à
notícia da nomeação do novo
prelado do Opus Dei.

24/01/2017

Estou muito contente por saber que o
Papa Francisco nomeou Mons.



Fernando Ocáriz prelado do Opus
Dei.

Mons. Fernando Ocáriz conhece bem
Portugal e visitou várias vezes o
Santuário de Fátima para rezar junto
de Nossa Senhora e afirmou-me que
é seu desejo ir a Fátima este ano
colocar aos pés de Nossa Senhora as
suas intenções.

Agradeço a Deus que nos deu este
novo pastor e rezo, e apelo a que se
reze, para que sirva a Igreja, o Papa
Francisco e as dioceses com a mesma
entrega e fé de D. Javier, do Beato
Álvaro e de S. Josemaria, seus
antecessores.

Fotos de Mons. Fernando Ocáriz

Mais informações sobre o
congresso eletivo

https://www.flickr.com/photos/opus-dei/sets/72157675890611113
https://www.flickr.com/photos/opus-dei/sets/72157675890611113
https://opusdei.org/pt-pt/page/congresso-eletivo-2017/
https://opusdei.org/pt-pt/page/congresso-eletivo-2017/
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